

RESTAURACIÓN DEL HOSPITAL DE GRANEROS COMENZARÍA EN ABRIL

Escrito por Administrador

Martes, 25 de Febrero de 2020 10:24 -



Esta mañana, personal del Servicio de Salud Regional, realizó la visita en terreno de las dependencias de salud, como parte del procedimiento de licitación para el proyecto de conservación y restauración del Hospital de Graneros.

Esta obra contempla varias etapas, siendo la primera de ellas, el mejoramiento de las salas de urgencia, la que pretende dar el pie inicial durante el mes de abril de este año.

Claudio Segovia, alcalde de la comuna, señaló que "el proyecto pretende mejorar la calidad de atención de miles de pacientes, así como también, las condiciones de los funcionarios de la salud, quienes tienen que lidiar diariamente con una infraestructura precaria".